

Todesanzeige und Danksagung

Ängste und Sorgen fliehen wie Schatten vor der Sonne
Welch herrliche Gnade! Der Glanz der Liebe war schon da, bevor ich geboren
wurde

Mit all unserer Liebe und all unserem Hoffen konnten wir seine schwere Krankheit nicht bezwingen und haben in liebevoller Erinnerung von meinem Sohn, Bruder, Onkel und Götti, von

Markus Brand

14. März 1958 – 7. Oktober 2022

Abschied genommen. Nach einem beschwerlichen Lebensweg mit vielen Hochs und Tiefs, ist Markus am Freitag, 7. Oktober in den frühen Morgenstunden eingeschlafen.

Traueradresse:

Andreas und Julia Brand
Studweid 220
3068 Utzigen

Trauerfamilien:

Elisabeth Brand-Schweizer
Peter und Erika Brand-Wegmüller
Andreas und Julia Brand-Lehmann
Ruedi und Vreni Brand-Müller
Beatrice Gerber-Brand und Ubaldo Maier

Wir danken ganz herzlich:

Für die liebevolle Pflege im Landblick Beitenwil. Pfarrer Lorenz Hänni für die tröstenden wunderbaren Abschiedsworte. Dr. med. Klaus Gardill für die langjährige Betreuung. So wie der Intensivstation mit ihrem Pflegepersonal. Denn vier Musikanten für ihre treffenden Musikstücke. Danken möchten wir allen, die Markus in seinem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.